
Zu Ziffer 1.5 des Beschlusses (Ausschuss für Schule, Bildung und Sport) teilt Bürgermeister 
Raetz mit, dass trotz der Anfrage der Verwaltung, die Vertreter der Lehrerschaft und der 
Stadtschulpflegschaft noch nicht benannt wurden. Die Verwaltung werde die Namen in die 
Niederschrift aufnehmen bzw. in der nächsten Sitzung des Rates bekannt geben. 


